

Conocida dirigenta deportiva de Río Negro fallece tras un violento choque en Purranque

TRAGEDIA. La víctima es Gaby González, encargada de aseo del gimnasio municipal de Río Negro, quien iba de copiloto en un vehículo que fue colisionado de manera frontal por una camioneta, cuyo chofer fue detenido y hoy será formalizado.

Sergio Silva
sergio.silva@australosorno.cl

Una conocida vecina de la comuna de Río Negro falleció en la ambulancia mientras era trasladada al hospital de Purranque, luego de sufrir graves lesiones en un accidente carretero ocurrido en el kilómetro 15 de la Ruta U-900, sector Los Guindos, en la localidad de Crucero, comuna de Purranque.

La víctima fatal fue identificada como Gaby Inés González Vargas, de 57 años, vecina y destacada dirigenta deportiva del Club Lagos de Chile de Río Negro, quien además se desempeñaba en labores de mantenimiento y aseo en el gimnasio fiscal de la misma comuna, donde era muy querida por los deportistas de la ciudad.

Gaby González viajaba como copiloto en el vehículo que era conducido por Dagoberto Almonacid, de 70 años, móvil que fue impactado de manera frontal por una camioneta que circulaba en sentido contrario, guiada por Fernando Barrientos, de 60 años, quien viajaba junto a su esposa de 59 años. Asimismo, un tercer vehículo también se vio involucrado en el accidente y presentó daños, el cual era conducido por una mujer identificada como Tere-sita Rogel, de 76 años.

INFARTO

El accidente ocurrió pasadas las 16 horas del domingo. Al lle-



GABY GONZÁLEZ ESTÁ SIENDO VELADA EN LA IGLESIA METODISTA PENTECOSTAL DE RÍO NEGRO.

gar personal de Carabineros al lugar, el conductor de la camioneta habría reconocido a los funcionarios haber perdido el control de su vehículo cuando transitaba de poniente a oriente y, al enfrentar una curva, sobrepasó la doble línea continua, impactando al automóvil Chevrolet Spark en el que se trasladaba la víctima.

Mientras era transportada en uno de los móviles de salud, Gaby González sufrió un paro cardiorrespiratorio, del cual, pese a las maniobras realizadas para estabilizarla, no logró recuperarse, falleciendo camino al hospital. En tanto, el conductor del vehículo en el que viajaba la víctima sufrió diversas fractu-

ras, por lo que fue trasladado hasta Osorno, donde quedó internado en el Hospital San José.

El Ministerio Público determinó la detención del conductor de la camioneta por su presunta responsabilidad en este accidente, instruyendo a Carabineros de la Unidad Investigadora de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de la Prefectura de Osorno para desarrollar las diligencias correspondientes en el lugar donde se produjo la tragedia carretera.

Respecto a estas labores investigativas, el capitán Francisco de la Vega, oficial a cargo del procedimiento, indicó que "dentro de las instrucciones impartidas por la Fiscalía de

Río Negro, se están efectuando todas las diligencias necesarias para establecer la dinámica y la causa que originaron este accidente de tránsito".

Durante la mañana de ayer se realizó el control de la detención del conductor, mientras que este martes se llevará a cabo su formalización, instancia en la que será investigado por el delito de cuasi delito de homicidio en accidente de tránsito.

PESAR POR SU DECESO

Gaby González era madre de tres hijos y trabajaba en el gimnasio municipal de Río Negro. Marcos Arismendi, encargado del recinto, expresó su profundo pesar y señaló que no daba



LA CAMIONETA RESPONSABLE DEL FATAL ACCIDENTE EN CRUCERO.

crédito a la noticia de su fallecimiento.

"Hace seis años que trabajaba con ella y éramos muy cercanos. Yo era su jefe operativo, ella prestaba servicios a través de una empresa externa al gimnasio. Era muy querida y bastante cercana a todo el mundo. Fue dirigenta por más de 30 años de su Club Deportivo Lagos de Chile. Era muy deportista, hacía fútbol y baby fútbol, estaba en su club como jugadora, como dirigente, incluso colaboraba como directora técnica. Ella era la que daba las charlas a todos los jugadores de diversas series. Imagínense lo poderosa que era esta señora, la vamos a extrañar mucho acá. Yo no creí la noticia, pero su hija me la confirmó", relató.

El dirigente deportivo y árbitro de fútbol, Félix Alquintá, también expresó su pesar por el deceso de la dirigenta: "la vamos a echar de menos. Era una persona empeñosa que, con los pocos medios que tenía, trataba de hacer maravillas en su club. Buscaba tener un club ordenado que pudiera ganar campeonatos, le bajaba la revolución a los jugadores. Gaby hacia de todo".

El alcalde Sebastián Cruzat manifestó que "es una noticia que nos golpea profundamente, porque quienes hoy estamos en este cargo también tuvimos un paso por lo deportivo y sentimos mucho la pérdida de la señora Gaby. Fue un gran aporte para todos los deportistas, ya que siempre estaba dispuesta a facilitar el ingreso y el acceso a los gimnasios, además de su activa participación en su club deportivo, donde la veíamos cada fin de semana en nuestro Estadio Municipal, apoyando a su club mediante la venta de alimentos para recaudar fondos y manteniendo siempre una participación muy activa, vinculada al deporte, también como jugadora". CG